

桜のつぼみが膨らみ、園庭ではこいのぼりが気持ちよさそう に空を泳いでいます。

新年度が始まり2週間余りで緊急事態宣言が発表され、臨時休園の措置を講じることとなりました。幼稚園の生活リズムに慣れてきた頃でしたので、残念に感じていらっしゃる保護者の方も多かったのではないでしょうか。"また初めからやり直し"と思われているかもしれません。

子どもと接していると吸収力の素晴らしさに感心させられることがあります。大人の想像以上に子どもは五感を働かせ、自分を取り囲む環境を吸収しています。それは**吸収する精神**と言われ、大人が新しいことを覚えるよりはるかに鮮明に自分の内面に吸収し、一生その子の人格に刻み込まれるといわれています。子どもの頃過ごした場所に親しみを感じるのはそのためと言われています。子ども達が幼稚園での生活リズムを思い出し、じっくりと自分の世界を広げていくことができるようお手伝いしてまいります。

子ども達は慣れない環境で頑張っていますので、帰宅後はしっかり休養を取り体調を整えてください。また、引き続き不要不急の外出を避けていただき、細目に手洗いをしていただく等新型コロナウィルス感染予防の為の行動にご協力下さい。

◆お知らせ◆

- ★幼稚園では、撮影した写真や動画を使用する場合保護者の方から許可をいただき、使用させていただいております。保護者の方が、幼稚園で撮影した写真や動画を個人でご使用になる場合、他の方の迷惑にならないよう、十分にお気を付け下さい。
- ★預かり保育を充実させるため、申し込みを 1 週間ごとにしていただきますが、ご家庭でも申し込んだ日を記録してください。また、確実にお預かりするために、預かり保育を申し込んだ日の朝、預かり保育をする旨をメモ書きにし、バスワッペンに貼って登園させてください。追加申し込みされる方も同様にお願いいたします。尚、キャンセルする場合は幼稚園まで必ずお知らせください。
- ★5月から英語遊びが始まります。函館白百合学園中学高等学校よりトーマス・ソーントン先生が来てくださり、子どもたちと英語あそびをして下さいます。尚、年少児は集団生活に慣れた頃から、始めますのでご了承ください。



5月の聖句 あなたはわたしのもの。わたしはあなたの名を呼ぶ。 イザヤ書 43 章 1 節

当お誕生日おめでとう

すみれ組あら みちかさん(年長 28日)ひまわり組よこやま さらさん(年長 22日)ふじ組こん めぐるさん(年少 31日)たけうち ひかりさん(年長 10日)

★内科検診について

5月27日(水)に予定しておりました内科健診は園医の安 斎医師とご相談し、新型コロナウィルス感染拡大防止の対応の ため、日程を8月26日(水)に延期いたします。

尚、今回は園児のみで行う予定です。詳細は近くなりました らお知らせいたします。

★帰りのスクールバスを待つ間は、自由選択活働の時間になります。その際、下記のようにクラスを移動して活動しておりますので、お知らせいたします。担任が輪番でバスに乗車するため、クラスに入る職員が変わりますが、子ども達がじっくりと作業に取り組めるよう配慮いたしますので、どうぞご理解ご協力をお願いいたします。

教室	バスコース
ばら組	ばら・すみれ組の2コース・預かり・お迎え・徒歩
	のお子さん
すみれ組	ばら・すみれ組の3コースのお子さん
ひまわり組	ひまわり・ふじ組の2コース・預かり・お迎え・徒
	歩のお子さん
ふじ組	ひまわり・ふじ組の3コースのお子さん

4月分の給食費について

4月20日(月)からの臨時休園に伴い、4月の給食が中止になりましたが、中止になった3回分を他の月に振替え実施いたします。給食費は年間の総数を月割りにしてお支払いいただいておりますので、4月の給食費はお知らせしております通り、引き落としさせていただきました。

5月の予定表でお知らせいたしました5月8日(金)の給食ですが、給食業者の都合により、5月12日(火)に振替させていただきます。お間違いのないようお願いいたします。

子どもは身近な人の模倣をしながら成長します。大人から見るとしっかりできていないことも、2~3歳の子どもにとっては未熟ながらも十分に**できたつもり、やったつもり**でいます。この"**つもり**"の気持ちを理解せずに、できていないことだけを指摘すると気持ちのずれが生じ、子どもは反発したり、大人を信頼できなくなっていきます。頑張ったことを認め励ますことで、子どもは気持ちを安定させ、色々なことに意欲的になります。

3~6歳の子どもは体の成長とともに心も成長するので、意識を集中させ、身体(手指)をコントロールする細かな作業が可能になります。子ども自身、自分が成長することを実感できるので、このような活動が大好きになります。この頃は、小さなことに意識を集中できるよう配慮します。

幼稚園では、子どもの成長を見極めながら、モンテッソーリ 教育の環境を通し、成長のお手伝いをしていきます。